a película que muestra los cambios de Michael Jackson como persona y como actor denominada "Monwalker" se ha estrenado en Toledo en el cine María Cristina con una gran afluencia de público. Los toledanos han tenido ocasión de admirar la magia y los efectos especiales de esta proyección, que cuenta con la presencia del inigualable Rick Baker, maquillador y ganador

de dos oscar, Hoyt Yeatman, supervisor de los efectos visuales y Bob Spurlock diseñador y director de "All-Effects".

Una de las secuencias más abrumadoras es la de "Smooth Criminal" en la que Michael Jackson se convierte en un robot, para ella se emplearon unas 200 tomas de efectos especiales, la misma cantidad que para toda una película, "Encuentros en la tercera fase".

Yeatman pretendió en la secuencia de la transformación, crear unos efectos realísticos, logrando que dé un aspecto de algo así como generado por un ordenador pero más misterioso.

En Monwalker Michael Jackson se interpreta a sí mismo. El libro con el mismo título llegó al primer puesto de los best-seller anglo-

americanos, siendo publicado en casi todo el mundo.

Adentrándonos en la aventura encontramos un viaje al sentido del humor de este personaje, de aspecto de blanco y con alma de negro, mediante los titulares de un periódico que dicen "Déjame solo". La película cuenta la asombrosa gira de Michael por su vida, cómo ha cambiado y cómo cree que le ven los demás. El es el héroe definitivo que emplea todas sus fuerzas o contra el malvado Míster Big (Joe Pesci), cuya espantosa intención es apoderarse del mundo y que los colegiales tomen drogas. En el curso de esta terrible lucha tres niños Sean, interpretado por Sean Lennon, Katie (Kelli Parker) y Zake (Brandon Adams) son testigos de sus milagrosas transformaciones y su victoria final. Michael Jackson es el coproductor, y coactor de la historia Smooth Criminal, El Lp Bad lanzado el 31 de agosto de 1987 ha sido la inspiración de esta historia. Las ventas de Bad superaron los 16 millones en todo el mundo y alcanzó el primer

## MICHAEL JACKSON TRIUNFA EN TOLEDO

SE ESTRENA "MONWALKER"

vendiendo más de 8 millones de copias. Michael Jackson, vegetariano, que no consume ni huevos ni leche, ni pescados, se alimenta sólo con verduras y frutas; esta alimentación tan rigurosa le da fuerza para moverse en la pista como el mejor, y guarda sus energías para interpretar vídeos como el de "Billie Jean" y "Beat It". El libro de Guinness de Records Mundiales reconoció también que "Trhiller" fue el Lp



Michael Jackson en la película "Monwalker".

puesto en las listas de 24 países diferentes.

## Biografía de Michael Jackson

La primera gira de Michael tuvo lugar el 10 de septiembre de 1987 en el Japón. En noviembre se desplazó a Australia atrayendo a más de 120 mil fans y el 23 de mayo de 1988 este hombre de oro inició su primera gira por Europa, en Roma. Michael Jackson tiene en la actualidad 30 años. Actuó por primera vez en otoño de 1963, en el año 1965 ganó junto a sus cinco hermanos un concurso de talentos en la Escuela Superior Roosevelt. En 1969 los "Jackson five" firmaron un contrato con la Motown Records teniendo que trasladarse toda la familia a Los Angeles. Entre los años 1969 y 1970 obtuvieron cuatro números uno, Michael contaba por aquel entonces 11 años. En 1978 hizo su debut cinematográfico con la películas "El rago" haciendo de Espantapájaros cantando a dúo con Diana Rooss. En 1979 lanzó su primer álbum como solista "Off the wall",

más vendido de la historia, ganando más de 150 premios de oro y platino, ocho Grammys y siete American Music Awarda. En el año 1985 adquirió el catálogo musical que incluye la colección de 251 canciones de los Beatles. En 1986 realiza una película de 15 minutos titulada "Capitan Co" en colaboración con George Lucas y Francis Coppola. Este mismo año realizó, en Nueva York un nuevo vídeo para su próximo LP. Cuando se lanzó Bad se emitía el vídeo mundialmente en un especial televisivo de media hora de duración.

Después de esta brillante trayectoria artística, de sus múltiples operaciones para cambiar de aspecto físico y de sus manías entre las que se incluye el pagar miles de dólares por una botella de agua mineral o de meterse en una cámara de oxígeno, Monwalker es su último producto, puede ser que también el más insuperable.

En la película también actúa Sean Lennon hijo de John Lennon y Yoko Ono, interpreta el papel de Sean y es un amigo de Michael.